

Les démons ont-ils l'Esprit de Dieu en eux

?

Question:

Si vous dites que nos âmes humaines sont estampillées par Dieu et ont l'essence de Dieu en elles... alors qu'en est-il des âmes ou des esprits démoniaques. Ne sont-ils pas aussi la création de Dieu et auraient l'esprit de Dieu en eux ?

Réponse:

Oui, ils ont été créés par les Directeurs de la vie, tout comme nous l'avons été. La différence, c'est qu'ils ont un travail différent à faire. Ce sont les éboueurs de la vie, les hommes d'élimination des ordures. Leur travail, au départ, est de se débarrasser des choses qui sont mortes. Ainsi, ils jouent un rôle important dans l'équilibre de la vie et de la mort, de la croissance et de la détérioration. Appelons-les les anges du chaos.

Maintenant, tout cela est très bien jusqu'à ce qu'eux, ou les gens, décident d'interférer avec la vie. Ensuite, lorsqu'ils se rendent compte qu'ils peuvent causer du tort, créer des guerres, qui tuent des gens plus rapidement, ils peuvent créer plus de travail pour eux-mêmes pour se débarrasser des cadavres. Donc, c'est là que le mal entre en jeu.

Les anges du chaos ont appris, qu'ils peuvent causer de plus en plus de chaos assez facilement et c'est ce qu'ils font. Les gens méchants ont appris qu'ils peuvent aussi récolter cette énergie chaotique, et ils le font. Donc, nous voyons tout autour de nous, les guerres et le chaos.

Cependant, c'est parce que les anges chargés de nettoyer les restes de créatures mortes ont été libérés pour causer du tort.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.